

ジャンプ

土浦市立土浦第二小学校
(小中一貫校)
第3学年通信
令和3年7月1日(木)

1学期のまとめの時期です

梅雨で蒸し暑い日が続いております。子どもたちは、その蒸し暑さにも負けずに、元気に学習・運動に励んでいます。早いもので、残り3週間で1学期も終わりとなります。理科や社会、総合的な学習の時間(いきいき)、習字やリコーダーなど、新しく学習したことがたくさんありました。その一つ一つを、子どもたちは一生懸命取り組み、がんばっていました。また、6月には、スポーツフェスティバルという大きな行事もありました。がんばった思いは、心の1ページに深く刻まれたことでしょう。いよいよ7月、夏休み前最後の月となります。3年生としてのこれまでの生活・学習を振り返り、しっかりとまとめをしていきたいと思っております。

スポーツフェスティバル

本番に向けて練習を重ねて、子どもたちは練習以上に一生懸命様々な演技を行うことができました。自分の演技がないときには、4年生の徒競走や綱引きを見て、精一杯に声援を送る姿が見られました。スポーツフェスティバル後に書いた作文では、「『ころがれ、ころがせ』では、息を合わせて上手に次の人へパスできてうれしかったです。」「『ゴールをめざせ!』では、負けてしまったけど力いっぱいがんばったのでよかったです。」などの感想が書かれており、子どもたちなりに全力を尽くして最後まで頑張った満足感がうかがえました。スポーツフェスティバルを通し、子どもたちは、努力すること、友達と協力し合うことを学び、ひとまわり大きく成長したと思っております。保護者の方々もご協力、ありがとうございました。



力いっぱい走った
「ゴールをめざせ!」

協力してがんばった
「ころがれころがせ」

学用品についてのお願い

◎持ち物には必ず記名をしてください。特に、鉛筆やキャップ、消しゴムなど、買い換えの機会が多い物や、小さな文具の記名をご確認ください。また、学習の準備として、鉛筆はお家で削ってくるように、ご家庭でもお声かけください。

◎算数では、「円と球」の授業でコンパスを使用します。学校でコンパスを購入していない方はご用意をよろしくお願いいたします。

7月の学習予定

国語	「ほけんだより」を読みくらべよう。	音楽	拍ののってリズムをかんじとろう
算数	円と球	図工	七夕飾りをつくろう
社会	はたらく人とわたしたちのくらし 農家の仕事	外国語	Unit 4 [I like blue.]
理科	音のふしぎ 植物の育ち方【3】花	道徳	ごみステーション 一本のアイス
体育	表現運動 保健「毎日の生活と健康」	総合 (いきいき)	福祉について(調べ学習)

福祉体験学習～車イス体験・手話体験教室～

3年生から始まった総合学習『いきいき』では、福祉について学習をしています。16日には車イス体験、23日には手話体験を実施しました。車イス体験では、実際に車イスに乗ったり押したりすることを通して、段差の怖さを知り、相手のことを考えて動かすことの大切さを学ぶことができました。おばあちゃんの手話を押したことがある児童もあり、乗っている人が怖くないように気を付けながら活動できていました。体験したときの素直な驚きやつぶやきに体験することのすばらしさを感じました。手話体験では、耳が聞こえない、聞こえにくい人たちが、どんな手段でコミュニケーションを取ったり、日常生活を送っているのかということを知りました。実際に手話をやってみる場面では、講師の先生の話をよく聞きながら、手の動きを覚えている姿が見られました。



大好き二小集会

6月10日(木)のふじつかタイムに、リモートによる「大好き二小集会」が行われました。3年生は、二小の7か条を確認すると共に、『仲間を思いやり協力し合うこと。』と『一人一人が考えて行動すること。』を宣言しました。友達を思いやる心を持ち、考えて行動することができるあたたかい学年になっていければと願っています。

お知らせ

7月8日(木)に健康手帳を持ち帰ります。P. 3とP. 37に押印し、清潔検査のおうちの方からの欄に、一言コメントをお願いいたします。健康手帳は、7月12日(月)までに持たせてください。学校で保管します。



